
COMITE DE JUMELAGE DE LA CHAPELLE-SUR-ERDRE 
AVEC BYCHAWA (POLOGNE) 

 
 

COMPTE -RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  
 DU 10 MAI 2023 

 
Absents excusés :  
Nicole Babin, Erwan Bouvais, Gérard Caffin, Michèle Catherine, Jocelyne Lemasson, 
Éric Nozay. 
 
 
 
Avant d’aborder l’ordre du jour, il est rappelé que les 2 CA précédents n’ont 
pas donné lieu à un compte-rendu.  
Un rappel est fait en début du CA du 10 mai par Hélène :  
-CA du 8 février : des contentieux entre le président et des membres du CA 
ont déclenché des échanges tendus. En conséquence l’élection du bureau a 
été reportée au CA du 1 mars. 
-CA du 1 mars : élection des membres du bureau - Pour chaque poste, un 
seul candidat.  Sont élus : 
-Président : Dominique Martin.  
-Vice-président : Georges Blandin.  
-Trésorière : Jocelyne Lemasson.  
-Trésorière adjointe : Nicole babin. 
-Secrétaire : Jola Brisset.  
-CA du 12 avril : supprimé en raison de l’absence de membres du CA (Nicole, 
Gérard, Marie Paule, et les deux élus) ainsi que le président, qui a proposé un 
ordre du jour à tenir en son absence. 
 
Ordre du Jour : 
 

1) Information subvention mairie 
Le conseil municipal a accordé au comité une subvention de fonctionnement 
de 200 € et pour les projets une subvention de 3000€ pour les échanges 
scolaires et l’échange avec la chorale Accord. 
Ces subventions ont dû être versées début mars. 
 

2) Club Pologne et  
3) Échange scolaire  

Sylvie, Michelle et Marie-Paule ont assuré une dernière séance à laquelle la 
seule élève participante n’a pas assisté. Celle-ci était intéressée mais trop 
seule. Voir le compte-rendu de cette séance dans le mail de Marie-Paule du 
11 avril. 
Une vidéo très intéressante fournie par Bychawa n’a malheureusement pas 
été relayée correctement dans l’établissement. Marie Paule suggère d’envoyer 
un mot aux professeurs polonais pour les remercier. Dominique écrit le texte 
et Jola le traduit. 
Dominique prend RDV avec le chef d’établissement du collège Beauregard 
accompagné de Marie-Paule, Michelle et Sylvie afin de dresser un bilan du 



club Pologne, d’envisager l’avenir et d’évoquer Erasmus +. 
 

4) Échange Chorale Accord : 
La présidente de la chorale a envoyé un mail à Hélène pour avoir des 
informations sur le projet d’échange.  
Certains membres du CA estiment que le comité n’a pas à s’investir dans ce 
projet et souhaitent un échange propre au comité. 
Pour y voir plus clair, et savoir ce que les membres de la chorale attendent du 
comité des dates vont leur être proposées pour se rencontrer : 
Mercredi 24 mai ou 31 mai à la maison des associations à 20 heures.  
Rencontre ouverte à tous les membres du CA. 
L’association Sur les Pas d’Iga envisage un déplacement à Bychawa en 2025 
pour les 20 ans de la Marche au cœur de l’Europe. 
Le comité de jumelage s’y associe-t- il ? Dominique leur envoie un mot pour 
les inviter à nous rencontrer avant le CA du mercredi 14 juin à 19 heures afin 
d’en discuter.  
 

5) MGEN : 
Dominique a des relances d’une personne de la MGEN pour faire des 
prélèvements pour la mutuelle dont Jola n’a pas besoin. Dominique voit cela 
avec Jocelyne. 
 

6) Projets 2023 : évoqués précédemment. 
Georges nous informe que la municipalité a reçu une invitation pour la journée 
des comités de jumelages départementaux à Machecoul le 12 novembre 
2023. Georges contacte les élus pour connaître leurs intentions sur une 
éventuelle invitation d’une petite délégation polonaise pour l’occasion. 
 

7) Calendrier des CA à partir de septembre et réservation de la salle à 20h : 
14 juin  
6 septembre pour préparer la vitrine  
11 octobre  
8 novembre  
6 décembre 
17 janvier pour préparer l’AG 
AG 9 février  
29 juin : soirée amicale pour inviter les personnes qui sont sorties du CA 
(Alain, Marie-Christine, Michel et Sylvie) à la Gandonnière. 
 

8) Questions diverses : Le comité et la maison de l’Europe, pas d’action 
spécifique cette année. 
 
La séance est levée à 21h33. 
 
 
Pour le Comité de jumelage, 
 
Hélène Bocher. 
 


